



ぞうぐみだより



5月号

尚徳福祉会 生麦保育園 2015. 5. 1

新しい環境にも慣れ、進級した喜びが意欲として高まってきています。今までしてもらったことを、今度は自分がしてあげる、という気持ちがあり、年下のお友だちのお手伝いなど、はりきって取り組む姿が頼もしいです。

今日は、天候も良く、戸外遊びには最適な季節です。思い切り体を動かして遊び、お友だちとの関わりを深めていきたいと思えます。



4月の様子



○お当番活動—お友だち同士で当番表を見ながら、「〇〇ちゃん今日お当番だよ」と教え合うことが多いです。給食当番などは保育者が声を掛けなくても、進んで準備をしていて、やる気が伝わってきます。

○バイキング—ぞう組になって初めてのバイキング。盛り付けの時には自分で量を加減したり、落とさないようにそーっと盛り付けていて、慎重な表情でした。「これおいしそうだからたくさんとったよ」という会話や、おかずの数を数えて友だちと伝え合う様子はバイキングならではの光景です。

○クリーニングDAY—雑巾を使ってロッカーなど身の回りの掃除をしました。床を拭いた後、みんなで触ってみると、「わあ、ツルツル〜」「キュッキュツていうね」など、きれいになったことを実感していました。雑巾洗いでは慣れた手つきのお友だちもいて驚きです。定期的に行って、ピカピカなぞう組を自指します！！



ある日のこと...

4月の連日の雨。朝の集まりの時に天気の話をする、「あーあ今日も雨がぁ」「つまらない」「やまないかなあ」など、残念がる様子が多く見られました。すると一人のお友だちが「そうだ！てるてるぼうずをつくればいいんじゃない？」この発言に賛同する声があり、さっそく作って飾ることにしました。

すると翌日・・・なんと晴れました！！

ぞう組の思いが届いたようです。

その日の集まりでは「てるてるぼうずのおかげだね」と大喜びだったのはいうまでもありません。



ぞう組クラス懇談会

5月16日(土)

10:15~11:15

場所：ぞう組



★おねがい★

- ・毎日、ウォールポケット内の手紙の確認をお願いいたします。
- ・日中は暑い日もありますが、その日の気温によって衣服を調節できるよう、半袖など薄手の衣服をご用意いたします。